

Errichtung einer zusätzlichen Radabstellanlage 3., Gestettengasse 20

Die Bezirksrätin der ÖVP Landstraße **María Elena Taramona de Rodríguez** stellt gemäß § 24 der GO für Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am **06.03.2025** folgenden

Antrag

Die amtsführende Stadträtin für Innovation, Stadtplanung und Mobilität, Mag. Ulli Sima, wird unter Einbindung der zuständigen Magistratsabteilungen 46 und 28 ersucht, die Errichtung einer zusätzlichen Radabstellanlage in der Gestettengasse 20 in Höhe der Stiege 10 zu prüfen und umzusetzen.

Begründung

In der Gestettengasse 21 gibt es bereits eine Radabstellanlage, die von zahlreichen Radfahrenden intensiv genutzt wird. Aufgrund der hohen Nachfrage sind die vorhandenen Stellplätze jedoch regelmäßig überfüllt.

Direkt gegenüber, in der Gestettengasse 20, Stiege 10, wäre Platz für weitere Fahrräder. Tatsächlich beginnen einige bereits, ihre Fahrräder am vorhandenen Metallzaun abzustellen. Da es sich hierbei jedoch nicht um eine offizielle Abstellmöglichkeit handelt, ist diese Lösung nicht ideal.



Das Foto zeigt auf der rechten Seite den vorgesehenen Standort für die neue Radabstellanlage.